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L’Amour et les Bénédictions de Dieu Sont Ici!
Le Culte et la Performance de Célébration du 30ème Anniversaire

Le 7 Octobre 2012, l’Eglise 
Centrale Manmin a célébré son 
30ème anniversaire ensemble avec 
près de 10.000 églises branches ou 
associées. 

Pendant le Culte de Dimanche 
Matin,  le  Pasteur  Principal , 
le Dr. Jaerock Lee a prêché le 
message «l’Eglise que Dieu Aime: 
Le Ciel» basé sur Esaïe 60:1-
3. Il a dit que Dieu a montré le 
Ciel à l’église. C’est-à-dire que 
pendant les dernières 30 années, 
au travers de la parole de vie, 
la puissance de Dieu, et  des 
performances artistiques de haute 
qualité culturelle qui expriment la 
beauté du monde spirituel, Dieu a 
démontré Son grand amour.

Alors, pendant le Culte du 
30ème Anniversaire, il a délivré 
le message intitulé «L’Eglise 
que Dieu aime: la Terre» basé 
sur Esaïe 60:1-3. Il a affirmé 
que la raison pour laquelle Dieu 
a montré toutes choses qui se 
produisent dans le ciel pour nous 
qui vivons sur la terre est de nous 

transformer en hommes spirituels 
qui Lui ressemblent au travers 
des épreuves et du processus de 
sanctifi cation. 

Pendant le culte, le Dr. Frank 
Wright, Président des Sociétés 
de Retransmissions Nationales 
Religieuses a donné un message de 
salutations. Il a dit, «Aujourd’hui, 
de nombreuses églises ont peur et 
sont hésitantes à prêcher l’évangile 
de Jésus-Christ. Mais l’Eglise 
Centrale Manmin est une église 
spéciale et étonnante qui proclame 
avec assurance Son nom au monde 
entier au travers de la puissance 
de Dieu.»

Le  Pas teur  Jongman  Lee , 
Président de l’Association de la 
Mission Mondiale Chrétienne de 
Réveil a prononcé la bénédiction 
à la fin du culte. Alors, a suivi 
la Performance de Célébration 
du 30ème Anniversaire sous le 
thème «Ciel et Terre». Le Comité 
de Performances Artistiques de 
l’Eglise a exprimé l’amour de 
Dieu qui a conduit l’église vers 

ce 30ème anniversaire. Avec 
des chants inspirés par Dieu, la 
performance a représenté l’armée 
céleste et les anges et l’arôme 
du cœur des personnes terrestres 
qui ont traversé le processus de 
sanctifi cation de la culture. Plus de 
500 personnes, y compris le staff 
ont participé à cette performance 
qui a duré environ 60 minutes. 

L e  D r .  K i r i l  S v i l e n o v 
de  Bulgar ie  a  d i t ,  «J ’a i  é té 
p rofondément  remué  par  l a 
performance extraordinaire. Je 
suis sûr qu’elle a été accomplie 
dans la présence de Dieu.» Le 
Pasteur Tsia Fang Liu a déclaré, 
«J’ai ressenti la beauté céleste 
e t  un  profond dés i r  pour  le 
ciel est venu à moi. Une telle 
splendide performance qui plante 
l’espérance pour le ciel dans 
les gens devrait être largement 
répandue dans le monde.»

Les membres de Manmin ont 
ressenti le beau et pur arôme du 
ciel et ont pris la résolution de 
devenir rapidement sanctifiés de 

manière à vivre éternellement avec 
Dieu la Trinité dans la Nouvelle 
Jérusalem.

Le Culte d’Anniversaire de 
Dimanche a été fréquenté par de 
nombreux invités, y compris des 
reporters chrétiens de la Corée et 
d’ailleurs, des honorables invités 
de divers domaines politiques 
ou religieux et les membres du 
Réseau Mondial de Médecins 
Chrétiens qui avaient assisté aux 
conférences précédentes. Certains 
d’entre eux venaient tout droit 
des Etats-Unis, de Chine, du 
Kenya, de l’Inde, d’Allemagne 
et  du Pérou.  Une variété  de 
choix de nourriture a été offerte 
devant l’église et un studio photo 
extérieur a été érigé pour les 
membres et les invités, ce qui a 
ajouté à leur joie.

Pendant la Veillée de Vendredi 
Soir,  le  5  Octobre 2012,  un 
Magaz ine  Manmin  spéc i a l , 
l a  v i d é o  h e b d o m a d a i r e  d e 
présentation des nouvelles de 
l’église, a été montré sous le titre 

La Marche de la Foi. Il montrait 
l’historique des 30 ans de Manmin 
qui a connu une croissance rapide 
uniquement sous la conduite 
de Dieu. Pendant la seconde 
partie du culte, le Comité de 
Performances Artistiques a délivré 
une performance spéciale intitulée 
«Gloire à Dieu». Avant le culte, 
le Groupe de Marche des Enfants 
a aussi donné une performance 
spéciale sur la scène spéciale 
extérieure décorée comme un lit 
de fl eurs célestes.

Le Pasteur Principal, de Dr. 
Jaerock Lee a dit, «Depuis le 
30ème anniversaire de l’ouverture 
en Jui l le t  2012,  nous avons 
eu le  temps de préparer  nos 
vases pour les bénédictions et 
les bénédictions viendront sur 
l’église et les membres de l’église 
dans une pleine mesure à partir 
de ce 30ème anniversaire.» Le 
témoignage d’un membre qui a 
reçu une grande bénédiction a 
donné de la substance à la réalité 
de ce message.

L’Eglise Centrale Manmin a été fondée il y a 30 ans et elle a grandi en tant que méga-église qui conduit d’innombrables âmes sur le chemin du salut avec la parole de vie et les manifestations des signes et 
prodiges. Le 7 Octobre 2012, notre église a pris un nouveau commencement en célébrant le 30ème anniversaire. La performance de célébration a montré une fabuleuse grande estrade, de l’action de vol avec 
filin et les rayons lasers qui ont ajouté à l’émotion. Elle a été retransmise en direct via GCN TV et Internet. ■Photo 1: Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee ■Photo 2: Le Dr. Frank Wright, Président des Sociétés 
de Retransmissions Nationales Religieuses ■Photo 3: Performance de célébration, «Ciel et Terre» ■Photo 4: Studio photo extérieur ■Photo 5-7: Performance lors de la Célébration du soir, «Gloire à Dieu»
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois 
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 47 rue TrubiGo 75003 Paris 
 - Contact : 33-6-43-34-41-63 / euromanmin33@gmail.com
L’Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht Belgique  
 - Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com 
Eglise De Sanctification Manmin Kinshasa
 - Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune 
   de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

#235-3 Guro-3dong Guro-gu Séoul 
République de Corée du sud 
Tel : 822-818-7067  Fax : 822-818-7048 
http://www.manmin.org/french
e-mail : manminministry@hotmail.com
Editeur : Jaerock Lee
Edité par Geumsun Vin 
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Même les Chiens Mangent les Miettes

Supposons que votre fils bien-aimé, est sur le point 
de se faire renvoyer de l’école parce qu’il a causé 
un sérieux problème. Vous pourriez allez à l’école et 
demander aux professeurs de lui pardonner même en 
vous mettant à genoux. Mais que se passerait-il si son 
professeur vous insulte en disant, «Votre fils est pire 
qu’un animal! Faites-le seulement sortir d’ici!» Que 
feriez-vous dans ce cas?

Certains d’entre vous souffriraient simplement à 
cause de l’humiliation et continueraient à rechercher 
un arbitrage favorable et un arrangement. D’autre part, 
cela pourrait heurter votre orgueil et vous penseriez, 
«Comment peut-elle m’insulter de la sorte?»

Lorsque qu’une femme cananéenne est venue devant 
Jésus pour recevoir la guérison de sa fi lle possédée par 
un démon, elle a été traitée comme un chien. Cependant 
la femme n’a pas laissé ce fait heurter ses sentiments 
et elle ne s’est pas sentie humiliée. Elle s’est plutôt 
humiliée elle-même et L’a imploré de délivrer sa fi lle du 
démon.

1. La femme Syro-phénicienne a été traitée 
comme un chien mais sa confession a ému le 
cœur de Jésus

Cela s’est produit lorsque Jésus est entré dans le 
district de Tyr et Sidon. Une femme s’est écriée en 
disant, «Aie pitié de moi!, Seigneur, Fils de David; 
ma fille est cruellement tourmentée par le démon.» 
Elle a plaidé pour qu’Il chasse le démon de sa fille. 
Considérant l’époque, il était difficile pour une Syro-
phénicienne, qui était une descendante des cananéens 
d’approcher Jésus, qui était juif. C’est parce que les 
juifs méprisaient les Gentils et ne voulaient pas être 
associés à eux. De plus, il était encore plus inimaginable 
qu’une femme demande quelque chose à Jésus qui était 
un homme. Mais elle s’est présentée devant Lui parce 
qu’elle voulait désespérément la guérison de sa fille. 
Malgré sa sincère plaidoirie et ses cris, Jésus ne disait 
rien et semblait ne rien faire pour elle.

Sa plaidoirie était vraiment sincère, de sorte que les 
disciples sont venus et l’ont imploré de la renvoyer, 
parce qu’elle continuait à crier vers Lui. Alors, il lui a 
dit quelque chose d’absolument inattendu. Il a dit, «Je 
n’ai été envoyé que pour les brebis perdues de la maison 
d’Israël.» Cela signifi ait qu’il ne sauverait pas de Gentils 
mais seulement des juifs.

Alors, la femme est venue et s’est prosternée devant 
Lui en disant, «Seigneur, secours-moi!» Mais Jésus a 
comparé la femme à un chien en disant, «Il n’est pas 
bien de prendre le pain des enfants, et de le jeter aux 
petits chiens.» Jésus lui a dit cela pour tester sa foi. Dans 
une telle situation, les sentiments des gens pourraient 
être blessés parce qu’ils se sentent traités comme un 
chien et ils retourneraient simplement à leur place. Mais 
la femme s’est complètement humiliée et a dit, «Oui, 
Seigneur, mais les petits chiens mangent les miettes 
qui tombent de la table de leurs maîtres.» Ces paroles 
n’étaient pas uniquement prononcées pour recevoir la 
guérison de sa fille. Elle n’avait aucune colère. Parce 
qu’elle a placé son entière confi ance en Jésus, elle n’avait 
aucun inconfort et sa fi erté n’a pas souffert non plus. De 
plus, son cœur était fait de bonté et d’humilité, ainsi elle 
a pu prononcer une telle parole positive.

En entendant sa confession, Jésus a profondément 

été remué et a dit, «Femme, ta foi est grande; qu’il te 
soit fait comme tu veux.» Sa fi lle a été guérie à l’instant 
même. En s’humiliant elle-même, elle a passé le test 
de la foi et elle a reçu les réponses selon le désir de son 
cœur.  

Certains pourraient être capables d’offrir des paroles 
humbles au départ de motifs de ruse, malgré qu’ils 
n’aient pas un cœur humble. Mais si ce qui est dit ne 
provient pas d’un cœur sincère, la vérité sera révélée à la 
fi n.

La femme Syro-phénicienne a pu donner une réponse 
spirituelle que Jésus voulait jusqu’à la fi n parce qu’elle 
avait un bon cœur intérieur et un cœur humble. Si 
nos cœurs sont comme le sien nous n’aurons aucun 
sentiment de malaise envers les autres et nos sentiments 
ne seraient pas blessés et cela peu importe les paroles 
qui sont dirigées vers nous. De plus, nous pouvons 
donner des paroles qui remuent leurs cœurs. Lorsque les 
autres disent quelque chose qui peut blesser votre ego, 
si vous répondez avec des paroles de bonté et remuez 
leurs cœurs, ils ressentiront de l’empathie envers vous et 
réaliseront quel était leur problème.

2. Les précurseurs de la foi ont parlé par 
d’émouvantes confessions venant de la bonté 

Jean Baptiste, qui a préparé le sentier du Seigneur a 
dit, «Il vient après moi celui qui est plus puissant que 
moi, et je ne suis pas digne de délier, en me baissant, la 
courroie de ses souliers.» (Marc 1:7). Il s’est humilié 
lui-même et a dit que c’était un honneur de parler de 
Jésus, le Fils de Dieu. Il a dit qu’il n’était pas digne de 
se baisser et de délier la courroie de Ses sandales.

De même, lorsque Jean a entendu que tous ceux qui 
l’avaient suivi précédemment étaient allés vers Jésus, 
il a dit, «Il faut qu’il croisse, et que je diminue.» (Jean 
3:30). Il savait quand il devait reculer. Il ne s’est pas 
dénigré lui-même, mais il a exalté Jésus. C’est pourquoi 
il a pu être loué par Jésus. Jésus a dit à propos de Jean, 
«Je vous le dis en vérité, parmi ceux qui sont nés de 
femmes, il n’en a point paru de plus grand que Jean 
Baptiste.» (Matthieu 11:11)

L’apôtre Paul a aussi dit, «Et même je regarde toutes 
choses comme une perte, à cause de l’excellence de la 
connaissance de Jésus-Christ mon Seigneur, pour lequel 
j’ai renoncé à tout, et je les regarde comme de la boue, 

afin de gagner Christ, et d’être trouvé en lui…» Il a 
rejeté tout ce qu’il possédait et a dit que connaître Christ 
surpasse tout (Philippiens 3:8-9).

Lorsqu’il ne connaissait pas le Seigneur, il a pris la 
direction de la persécution des croyants et les a tués. 
Mais après avoir rencontré le Seigneur, il s’est considéré 
lui-même en tant que «le dernier de tous, comme 
l’avorton» dans 1 Corinthiens 15:8. De même comme il 
est écrit dans 1 Timothée 1:15, il s’est aussi humilié en 
disant qu’il était le premier des pécheurs.

De plus, il avait un tel grand amour pour le Seigneur et 
les âmes qu’il a dit dans Romains 9:3, «Car je voudrais 
moi-même être anathème et séparé de Christ pour mes 
frères, mes parents selon la chair,» Etant donné qu’il 
avait un tel cœur intérieur, il a été capable de manifester 
la plus grande puissance dans ces temps du Nouveau 
Testament et a conduit de nombreux Gentils vers le 
chemin du salut.

3. Un bon cœur qui accepte le conseil et qui 
voit ses erreurs pointées avec un cœur qui 
s’abaisse et les bénédictions qui suivent ceux 
qui ont un tel cœur

Il y a trois types de gens lorsque les autres révèlent 
leurs erreurs. Examinez-vous vous-mêmes là où vous 
avez chuté. 

Ceux du premier type n’acceptent pas les réprimandes 
des autres pour leurs erreurs avec un cœur reconnaissant, 
mais au contraire, cela leur apporte de l’inconfort qui 
pénètre leurs cœurs. Ils perdent même la plénitude. Les 
autres du second type donnent des excuses pour leurs 
erreurs. Mais les gens qui fournissent des excuses ne 
peuvent pas expérimenter de développement dans leur 
croissance spirituelle. Ils ne font que s’arrêter. Il y a 
des gens du dernier type qui acceptent les remontrances 
et conseils avec un cœur reconnaissant et qui essayent 
vraiment de corriger leurs erreurs. Ils peuvent se changer 
rapidement en hommes de vérité et devenir des ouvriers 
spirituels. 

De cette manière, la conséquence est grandement 
différente en fonction de la manière où vous réagissez 
aux réprimandes des autres. C’est pourquoi, ceux qui 
croient qu’ils peuvent changer au travers des conseils 
des autres devraient aspirer à recevoir les conseils des 
autres.  

Au contraire cependant, si vous n’avez pas d’amour 
envers les autres, vous ne pouvez pas dévoiler leurs 
erreurs. Tout le monde veut dire des choses qui semblent 
bonnes et haïssent de dire des choses qui paraissent 
mauvaises. Ainsi, lorsque vous êtes réprimandés, vous 
ne devez pas avoir de sentiments de malaise mais vous 
pensez «Il m’aime et il veut que je change.» Alors, vous 
pouvez rapidement atteindre la sanctifi cation.

Chers frères et sœurs, la femme Syro-phénicienne a 
reçu des bénédictions en prononçant des paroles venant 
d’un cœur humble qui a remué le cœur de Jésus. De 
plus, les hommes humbles peuvent être utilisés en tant 
que de précieux vases en recevant l’amour et la force de 
Dieu de Lui comme l’apôtre Paul et Jean Baptiste. C’est 
parce qu’ils avaient de bons cœurs aux yeux de Dieu et 
ont remué le cœur des autres même avec des paroles. 
Je prie dans le nom du Seigneur que vous recevrez le 
grand amour de Dieu et Ses bénédictions en donnant la 
confession de la bonté.

Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee

«Mais elle vint se prosterner devant lui, disant: Seigneur, secours-moi! Il répondit: 
Il n’est pas bien de prendre le pain des enfants, et de le jeter aux petits chiens. Oui, Seigneur, dit-elle, 

mais les petits chiens mangent les miettes qui tombent de la table de leurs maîtres. Alors Jésus lui dit: Femme, ta foi est grande; 
qu’il te soit fait comme tu veux. Et, à l’heure même, sa fi lle fut guérie» (Matthieu 15:25-28).
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«Le Dr. Jaerock Lee est un homme très humble et son message était puissant!»
| Bulgarie | Pasteur Ivan Hazarbassanov 

L’Eglise Centrale Manmin glorifie Dieu avec ses belles 
œuvres, comme celles de la Première Eglise et son 
réveil et sa croissance sont étonnants. Pour avoir une 
connaissance de première main du ministère conduit 
par le Dr. Jaerock Lee, de nombreuses personnes 
de l ’ét ranger ont v is i té l ’égl ise.  Par tageons les 
témoignages remplis de grâce de ceux qui ont assisté 
aux événements du 30ème anniversaire et visité 
l’Eglise Manmin de Muan. 

’ C f

«Croiser l’Eglise Centrale Manmin,
Est le plus Grand Bonheur de ma Vie!»

Je suis un Pasteur bulgare qui travaille avec 
15 églises branches. En 2011, un des membres 
de mon église, qui est un professeur d’université 
en pharmacie, a assisté à la 8ème Conférence 
Médicale Internationale Chrétienne WCDN 
qui s’est tenue en Australie. Au travers de ce 
membre, j’ai entendu parler du ministère de 
Manmin.

J’ai aspiré à la puissance de Dieu et j’ai 
finalement visité l’Eglise Centrale Manmin. 
J’ai été profondément touché et béni de voir 
les membres servir Dieu de tous leurs cœurs et 
prier chaque jour.

Le Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee est 
un homme très humble et au cœur très large. 
Il aime et sert de nombreuses personnes. Son 
message était très puissant et il a parlé des clés 
de base de la foi chrétienne.

En particulier, ma femme et moi, qui avions 
étudié la musique pendant nos années de 
collège, avons reçu une grâce indescriptible 
lors de la Performance de Célébration du 
30ème anniversaire. La belle performance était 
fabuleuse de sorte que le ciel semblait s’étaler 
devant nous. 

L’orchestre  Nissi  de Manmin nous a 

également impressionnés parce que ce n’est pas 
facile pour une église d’avoir un orchestre. Ma 
femme est en charge de la musique de notre 
église et elle a versé beaucoup de larmes en 
ressentant l’amour de Dieu et Sa présence 
pendant toute la performance. 

La pure louange et la danse nous ont 
apporté des bénédictions et nous avons 
réalisé qu’une telle pure performance était 
une offrande faite à Dieu. Je veux enseigner à 
la jeunesse et aux enfants de mon église quels 
types de louanges plaisent à Dieu en montrant 
la performance.

«J’ai expérimenté le monde spiritual
au Site de l’Eau Douce de Muan»

| Japon | Soeur Yamane Kiyoko

me soit survenue. L’amour des membres et les 
performances m’ont donné l’espérance pour le 
Ciel. Je ne puis assez exprimer mon bonheur. 
J’ai en particulier expérimenté d’étonnantes 
œuvres lors de ma visite au Site de l’Eau Douce 
de Muan ou l’eau salée a été changée en eau 
douce potable par la prière du Dr. Jaerock Lee 

Je crois que le fait d’avoir découvert l’Eglise 
Centrale Manmin est la meilleure chose qui 

(Exode 15:25).
Je me suis rendue à l’Eglise Manmin avec 

des hôtes étrangers qui sont aussi venus pour 
célébrer le 30ème anniversaire de Manmin. 
Dieu a ouvert leurs yeux spirituels et a permis à 
nombre d’entre eux de voir le monde spirituel. 
J’ai aussi vu des prophètes entre les arbres, 

les épées de l’Esprit, des joyaux de couleur 
dorée et une échelle du ciel. Autour du soleil, 
de nombreuses épées de l’Esprit sont venues à 
ma vue. J’ai aussi vu des lumières vertes et de 
nombreuses couleurs et une lumière dorée en 
forme d’un grand arbre.

J’ai ressenti l’existence du monde spirituel, 
ce qui m’a donné une plus grande espérance 
pour le Ciel. De plus j’ai été guérie de raideur à 
l’épaule, de fatigue des yeux et de gonfl ement 
des jambes après m’être plongée sept fois dans 
la Piscine de l’Eau Douce de Muan.

«L’amour de Dieu et la grâce du Seigneur ont 
abondé au travers de tout mon programme» 

| USA | Dr. Sergei Martinuk

J’en suis arrivé à connaître l’Eglise Centrale 
Manmin juste avant la Croisade Unifi ée du Dr. 
Jaerock Lee à New York en 2006. L’ancien 
Johnny Kim est venu aux USA avant pour 
préparer la croisade et il a prié pour moi avec 
le mouchoir sur lequel le Dr. Jaerock Lee avait 
prié. J’ai été guéri d’effets secondaires de 
chirurgie dans ma jambe droite. 

Alors j’ai assisté à la Croisade Unifi ée de New 
York et j’ai expérimenté les œuvres puissantes 
de Dieu manifestées par le Dr. Lee. Au travers 
de celles-ci, ma vie chrétienne a été renouvelée. 
En écoutant son sermon «Le Message de la 
Croix», j’ai mené une vie chrétienne heureuse.

De nombreuses personnes disent qu’elles 
croient au Seigneur. Mais beaucoup d’entre elles 
ne savent pas comment elles peuvent grandir 
dans la foi, saisir un meilleur lieu de séjour au 
ciel et atteindre le salut parfait. Nombre d’entre 
eux se compromettent avec le monde. Le Dr. 
Lee nous enseigne les facteurs clés pour une 
vie chrétienne convenable tels que les différents 
lieux de séjour au ciel et la mesure de la foi de 
manière à ce que nous puissions mener nos vies 
chrétiennes avec espérance.

Ma visite à l’Eglise Centrale Manmin était 
remplie de l’amour de Dieu et de la grâce du 
Seigneur au travers de tout le programme. J’ai 
vu de vraies vies chrétiennes au travers des 
membres de l’église. En recevant la prière du 
Dr. Lee, il m’est apparu qu’il est un vrai berger 
qui aime sincèrement les âmes. J’ai été remué 
en regardant «Ciel et Terre», la performance 
de Célébrat ion du 30ème Anniversaire, 
produite avec des louanges, des danses et des 
instrumentations inspirées par Dieu. Par cela 
mon espérance pour le Ciel a grandi.

Je suis un Pasteur de l’Eglise Prêcher 
l’Evangile dirigée par le Pasteur Luhut, mon 
mari. Il y a deux ans, en 2010, il a été guéri 
d’un cas grave d’asthme après avoir vu la photo 
de l’enlèvement dans le sanctuaire de l’Eglise 
Centrale Manmin.

Nous avons aussi reçu les prières du Dr. 
Jaerock Lee avec les mouchoirs (Actes 19:11-
12) et j’ai prié avec eux pour les membres 
de mon église. Nous les avons vus guéris de 
diverses maladies au travers des prières avec 
les mouchoirs et se sentir tellement heureux. Au 
travers de la prière du Dr. Lee enregistrée sur 
DVD ‘Puissance de Dieu VI’, nos membres ont 

été guéris de leurs maladies et leurs problèmes 
ont été résolus.

Il y a sept ans, en 2005, un de nos membres 
d’église nous a donné des livres du Dr. Lee le 
Ciel I et l’Enfer. Nous avons ressenti la plus 
grande réalité de la vie après la mort en les 
lisant. Depuis lors, nous avons répandu les 
livres aux gens et distribué les Nouvelles de 
Manmin en langue indonésienne à nos voisins. 
Nombre d’entre eux se sont réjouis en disant 
qu’il est étonnant qu’il existe une église où de 
tels miracles se produisent. Je me suis préparée 
pour ma visite à Manmin dans la prière pendant 
les sept dernières années. Lors de ma visite, j’ai 
ressenti le profond amour du Dr. Lee pour les 
membres et j’ai reçu beaucoup de grâce en tant 
que pasteur. En regardant la Performance de 
Célébration du 30ème Anniversaire, j’ai ressenti 
une pleine mesure de Bonheur et de joie comme 
si j’étais au ciel. Qu’une église puisse délivrer 
une telle performance m’a surprise. La garde-
robe et les accessoires semblaient artistiques et 
fantastiques. J’en ai aussi eu le désir de montrer 
une telle performance qui apporte l’espérance 
du ciel aux membres de mon église. 

«J’ai ressenti le bonheur et la joie 
Comme si j’étais au Ciel»

| Indonésie | Pasteur Elly Tanuwijaya
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Croisades de Guérisons avec le Mouchoir
À Singapour et en Malaisie

Commencement des Œuvres de 
Mission Plein temps pour les Chinois 
d’Outremer

Du 13 au 22 Septembre 2012, des Croisades 
de Guérisons avec des mouchoirs se sont 
tenues à Singapour et en Malaisie pour les 
chinois d’outremer (Actes 19:11-12). L’Orateur, 
le Pasteur Sungchil Lee de l’Eglise Centrale 
Manmin a proclamé l’évangile de sanctifi cation 
et a démontré que Dieu est vivant par des 
signes qui ont suivi les messages pendant 
les croisades et les séminaires de pasteurs et 
dirigeants d’églises.

Ces réunions qui ont servi en tant que 
détonateur pour les œuvres de la mission plein 
temps pour les chinois d’outremer ont été 
organisées par le Pasteur Mary Liu, Présidente 
du Centre de Prières Chrétien à Singapour. Elle 
a invité l’équipe de la mission Manmin et a tenu 
les croisades et séminaires pour les pasteurs 
chinois d’outremer et les membres d’église de 
Taiwan, de PRC, d’Australie, et des pays d’Asie 
du Sud-ouest et d’Europe. En 2007, elle a 
profondément été touchée par les livres du Dr. 
Jaerock Lee Ciel I et II et elle a visité l’Eglise 
Centrale Manmin. Depuis lors, elle a continué 
des relations étroites avec Manmin.

En particulier, Mr Kam Tin Seah, Mme June 
Rebecca et son mari et la missionnaire Ping 
Ping Wong de Singapour et Mme Deborah 
Tang de Malaisie qui ont été bénis au travers 
du ministère puissant du Dr. Jaerock Lee et 
de ses livres, ont soutenu les croisades et 
séminaires avec leurs cœurs, leurs finances et 
leur consécration. 

Singapour
Les 13 et 14 Septembre 2012, les croisades 

ont été conduites avec un total d’environ 760 
personnes en assistance dans l’Auditorium 
Shine à Singapour. La première croisade 
a commencé avec la louange préliminaire 
conduite par la missionnaire Ping Ping Wong 
et la cérémonie d’ouverture a été menée par 
des pasteurs et dirigeants d’églises de 8 pays y 
compris Singapour.

La Chorale Son de Lumière de l’Eglise 
Centrale Manmin a donné une performance 
spéciale lors de chaque croisade. Le Pasteur Liu 
a dit, «J’ai vu l’enlèvement dans une vision il 
y a 23 ans. Depuis lors, j’ai proclamé que nous 
chrétiens devrions être en alerte en préparant 
la seconde venue du Seigneur. Lorsque j’ai vu 
la représentation de l’enlèvement à l’Eglise 
Centrale Manmin, c’était pareil à la vision 
que j’ai eue et cela a grandement touché mon 
cœur.»

Il y a eu la présentation vidéo du DVD 
‘Puissance de Dieu VI’ qui contient le ministère 
puissant du Dr. Jaerock Lee. Les spectateurs 
ont été impressionnés et ont demandé la prière 
au Pasteur Sungchil Lee. Le Pasteur Sungchil 
Lee a prié pour les malades avec le mouchoir 
sur lequel le Dr. Lee avait prié. Des hommes 
qui avaient des difficultés pour marcher ont 
marché et des gens ont été guéris de douleurs 
d’épaule, de douleur de dos et ainsi de suite.

Le 14 Septembre 2012, il y a eu deux 
croisades le matin et l’après-midi. Après que 
le Pasteur Lee ait prêché le message et ait 

prié pour les malades avec le mouchoir, de 
nombreuses personnes ont témoigné de leur 
guérison de diverses maladies y compris des 
difficultés à marcher et une mauvaise vision. 
Le 15 Septembre, s’est tenu le séminaire pour 
pasteurs et dirigeants d’églises à l’Hôtel Qualité 
avec environ 190 personnes de huit pays y 
compris l’Australie et la Belgique. Ils voulaient 
une collaboration continue avec Manmin et ont 
demandé d’envoyer nos équipes missionnaires 
à Taiwan, en Chine et en Malaisie de l’Est. Le 
16 Septembre, l’Eglise Manmin de Singapour 
a offert son Culte d’ouverture dans une joie 
débordante et des remerciements pour la 
Missionnaire Ping Ping Wong en tant que son 
serviteur.

Malaisie
Le 18 Septembre 2012,  notre  équipe 

missionnaire a visité la maison d’Edition 
Manmin de Malaisie (Présidente Deborah 
Tang) et a insisté sur l’importance du ministère 
de publications au travers des livres du Dr. 
Jaerock Lee. Le soir, une autre croisade a eu 
lieu à l’Assemblée Vivante du Calvaire avec 
environ 750 personnes et de nombreuses 
personnes ont été guéries au travers de la prière 
avec le mouchoir et ont donné gloire à Dieu.

Le mat in  du 19 Septembre,  l ’équipe 
missionnaire Manmin a visité la Maison de 
Prières Malaka du Pasteur Mary Liu et s’est 
ensuite rendue à Kuala Lumpur, la capitale 
de Malaisie. Le soir, une croisade a eu lieu 
à Bornéo à l’Eglise Evangélique Chinoise 
de Kuala Lumpur. Lors de cette croisade, la 
performance de la chorale Son de Lumière et la 
projection de la vidéo ‘Puissance de Dieu VI’ 
ont causé des applaudissements ininterrompus 
de la part des participants. Dans la croisade 
tenue le  20  Septembre ,  la  p lupar t  des 
participants qui ont reçu la prière a été guérie 
et a donné gloire à Dieu. À 13 heures, le même 
jour, s’est tenu un séminaire de pasteurs et de 
dirigeants d’église.

Le 21 Septembre, la Croisade Unifiée avec 
le mouchoir s’est tenue au Restaurant Sun Lee 
How Fook, organisée par de nombreuses églises 
à Ipoh et visitée par environ 550 personnes. 
Un pasteur a prêché sur le réveil des chrétiens 
en Malaisie et l’œuvre de renversement et 
a mis l’emphase sur l’importance de la vie 
chrétienne. 

Le 22 Septembre, en soirée, une croisade s’est 
tenue à nouveau à l’Eglise St Pierre à Ipoh 
avec 500 personnes. Il y a eu une présentation 
vidéo qui montre la Croisade Unifiée d’Israël 
2009 avec le Dr. Jaerock Lee. En regardant, les 
participants ont donné gloire à Dieu sous les 
applaudissements.

Cette œuvre missionnaire a montré les cœurs 
avides des croyants chinois d’outremer pour 
l’évangile de sanctification et la puissance de 
Dieu. Ils ont acheté 830 volumes des livres du 
Dr. Jaerock Lee et beaucoup d’entre eux ont 
demandé de rendre le DVD de la ‘Puissance de 
Dieu VI’ disponible sur le marché. De plus, ils 
nous ont même demandé de planifier plus de 
croisades. Nous avons de grandes attentes pour 
le ministère des chinois d’outremer qui se fera 
dans les œuvres enfl ammées du Saint-Esprit.
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■Photo 1: Orateur Principal Pasteur Sungchil Lee expliquant le mouchoir
■Photo 2: Performance de la Chorale Son de Lumière
■Photo 3: Lors d’une réunion tenue à Singapour, les pasteurs et les 
   dirigeants d’églises de huit nations ont dirigé la cérémonie d’ouverture
■Photo 4: Pasteur Mary Liu  
■Photo 5: Deborah Tang, Présidente des Editions Manmin
■Photo 6: Plus de 750 croyants chinois d’outremer et de pasteurs à la 
   croisade de l’Assemblée Vivante du Calvaire (chinois), Assemblées de 
   Dieu, Melaka
■Photo 7: Croisade Unifiée des Eglises tenue à Ipoh, Malaisie
■Photo 8: Une croisade tenue à l’Auditorium Shine à Singapour
■Photo 9: La missionnaire Ping Ping Wong 
■Photo 10: le Pasteur Lee priait pour les malades avec le mouchoir
■Photo 11: Des croyantes dont la vision s’est améliorée au travers de la 
   prière ont montré leurs verres de contact.


